



まひる

美郷町立千畑小学校
夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 17

令和3年7月21日

いよいよ夏休み！

いよいよ明日から夏休みが始まります。今年の夏休み期間は7月23日（金）から8月23日（日）まで、明日の「海の日」を加えて32日間の休みとなります。せっかくの長期休業ですから、この夏休みでなくてはできないことに挑戦してもらいたいと思いますし、なにより事故や病気に注意して安全に過ごしてほしいと願っています。

4月からこれまで、大きな事故もなく前期前半を終えることができました。これは、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当に、ありがとうございました。夏休みの間は、お子さんをご家庭にお返しすることとなります。お子さんが、安全で充実した夏休みを過ごすことができるよう、ご家庭でのご指導や励ましをよろしくお願いいたします。

今日の「夏休みむかえる集会」では、1年生と3年生と5年生の代表が夏休みに頑張りたいことや楽しみなことを発表してくれました。

1年2組 ○○○ ○○

わたしが、なつやすみにがんばりたいことは、ぶうるです。たくさんれんしゅうして、およげるようになりたいです。

たのしみなことは、ばあべきゅうをすることです。かそくでやるのが、たのしみです。

はじめてのなつやすみなので、わくわくしています。けがやびょうきにきをつけて、たのしみたいです。



3年1組 ○○ ○○○

わたしが夏休みにがんばりたいことの一つめは、勉強です。理由はもっと頭がよくなりたいからです。1日に一人勉強ノートを3ページとドリルを1ページずつやりたいです。

二つ目は、お手伝いです。さらふきやふとんしきをがんばります。毎日お手伝いをして、お母さんによるこんでもらいたいです。

夏休みに楽しみにしていることは、おぼんです。理由は、とまったり遊んだり花火をしたりするからです。ごちそうも楽しみです。おばあちゃんのうちにとまるとき、ふかふかのおふとんでぐっすりねむりたいです。



5年2組 ○○ ○○

私が夏休みにがんばりたいことは、三つあります。一つ目は、算数の復習です。小数のわり算の筆算をとくにがんばりたいです。

二つ目は、書道です。金賞をとれるようにたくさん練習したいです。

三つ目は、体力づくりです。前期は体調をくずしてしまうことが多かったので、毎日30分以上運動をして体力をつけたいと思います。

夏休みに楽しみなこともあります。わたしの家には、ブルーベリーの木がたくさんあります。そのたくさんのブルーベリーを使って、ジャムや、おかしを作ってみようと思っています。

今年もコロナウイルスに気をつけて、家族と楽しく過ごしたいです。





今回も、高橋前校長先生が手伝いに来てくれました！感謝です

Jrバンド部 活躍！

今日の夏休みをむかえる集会では、Jrバンド部の演奏に合わせて、全校で「大切なもの」を歌いました。Jrバンド部の皆さんは、日頃の練習の成果を発揮し、素敵な音色を響かせてくれました。

Jrバンド部は、7月25日に大館市で行われるバンドフェスティバルに出演します。応援しています！

安全で安心な夏休みに

昨年、能代山本地区の地方紙である北羽新報に右のような記事が掲載されました。市内の小中学生が、オンラインゲームに興じるあまり、有料のアイテムを手に入れようと課金トラブルに巻き込まれ、その額が約20万円から数百万円に上るといふことです。

千畑小の子供たちの中にも、オンラインゲームに夢中になっている子供がいるようです。そして、ゲームのために生活リズムが崩れ、学習に集中できなったり、体調を崩したりしています。各ご家庭でも、子供さんのネット利用やゲームの遊び方について確認をお願いします。

子供たちには、安全で安心な夏休みを過ごしてほしいと願っています。各学年の学年報や生徒指導からの「夏休みの暮らし」をしっかりと読みいただくと共に、ご家庭で「メディアやゲーム利用のルール」をしっかりと話し合い、守らせてくださるようお願いいたします。また、今年も、新型コロナウイルスへの感染防止にも十分にお気をつけください。

オンラインゲームの課金トラブル

子どもが無断でカード決済

6日までに相談8件
能代市消費生活センター

子どもがオンラインゲームで課金トラブルに巻き込まれる事例が増えています。保護者は、子どもがゲームで課金した金額を確認し、必要に応じてカード会社に連絡し、利用停止を依頼してください。

1人で数百万円もの課金した事例も。保護者は、子どもがゲームで課金した金額を確認し、必要に応じてカード会社に連絡し、利用停止を依頼してください。

いづれもコロナ休校中に購入

夏休み間近 注意を

保護者へお伝えしたいこと。子どもがゲームで課金した金額を確認し、必要に応じてカード会社に連絡し、利用停止を依頼してください。

「御田交流の思い出」の寄稿を募集します PTA交流部

今年度も、新型コロナウイルス感染症のため、御田小との往来をともなう交流はできません。そこで、PTA交流部会で今年度の交流の仕方について話し合い、昨年度同様「交流部だより」を発行することと、「オンラインによる交流」を行うこととしました。「交流部だより」には、各ご家庭に寄稿の募集を行い、御田交流に関する「思い出」や「願い」等を掲載することとしました。夏休み後に、寄稿の募集を行いますので、その際はよろしくお願いたします。なお、寄稿は、子供さん、卒業生、両親、祖父母等、どなたでも結構です。

まひるっ子の活躍

- 第27回東北小学生大会秋田県予選（7月18日） バドミントン
- 4年生女子シングルス
 - 準優勝 ○○ ○（美郷町バドミントンスポーツ少年団） ※東北大会出場
- 4年生男子ダブルス
 - 優勝 ○○ ○○（美郷町バドミントンスポーツ少年団） ※東北大会出場